

## Joven Quillotana brilla en su debut internacional y lucha por cumplir su sueño deportivo

Julieta Oyanadel Parra, gimnasta de la Academia Everest, acaba de marcar un hito en su incipiente carrera deportiva al participar por primera vez en una competencia internacional: la Copa Las Américas 2025, realizada en Lima, Perú.

Este evento, en su segunda edición, reunió a más de mil gimnastas de 12 países, incluyendo Argentina, Brasil, Colombia, Nicaragua, México y Perú, consolidándose como uno de los torneos más importantes de la región.

### Anuncio Patrocinado



La pequeña promesa chilena compitió el viernes 15 de agosto en la categoría Nivel 1, 7 años, logrando impresionantes resultados:

3er lugar All Around, premiación que reconoce el rendimiento global en los cuatro aparatos.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

2do lugar en Viga de Equilibrio, una de las pruebas más técnicas y desafiantes.

4to lugar en Barra Asimétrica, quedando a pasos del podio en una competencia de alto nivel.

Estos resultados no solo dan cuenta de su talento y dedicación, sino que la posicionan como una deportista con proyección internacional.

Sin embargo, pese a su evidente potencial, Julieta aún no ha logrado adjudicarse la beca “Promesa Deportiva” que otorga la Municipalidad, apoyo que sería fundamental para continuar desarrollando su carrera.

Actualmente, su familia y entorno trabajan activamente para visibilizar su desempeño y lograr el respaldo que necesita.

Julieta representa no solo a su academia y comuna, sino también a toda una generación de niñas que sueñan con llegar a lo más alto en el deporte.

y tú, ¿qué opinas?